

Fecha:05-03-2025Pág. : 7Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:814,2Lectoría:Sin DatosSupl. :El LectorVPE:\$ 398.966Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Barrio los Huertos de San Clemente se suma al mejoramiento de barrios.

Barrio los Huertos de San Clemente se suma al mejoramiento de barrios.

Proyecto. Se trata de un barrio seleccionado en el concurso 2022 Tipología "Barrio Vulnerable" y cuyo inicio formal de actividades, se remonta a septiembre de 2023, se ejecutará un plan de gestión social y un plan maestro de obras.

En un masivo encuentro comunitario se llevó a cabo el hito inaugural del Programa Recuperación de Barrios en el Barrio Los Huertos de San Clemente, iniciativa impulsada por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo y ejecutada en conjunto con el Municipio de esta comuna. Se trata de un barrio seleccionado en el concurso del año 2022y cuyo inicio formal de actividades se remonta a septiembre de 2023 y donde se desarrollará un plan de gestión social y un plan maestro de obras. El barrio Los Huertos se encuentra en la zona oriente de la comuna de San Clemente, se emplaza en el pericentro de la ciudad. El polígono se constituye por tres poblaciones; Los Huertos, Villa Nueva los Huertos y Villa Pablo Neruda que conforman el "Barrio los Huertos". El área de intervención abarca una superficie de 16,9 hectáreas e incluye una población de 1.630 habitantes distribuidos en 500 viviendas.

CIUDADES AMIGA-BLES

El seremi Minvu Maule, Pablo Campos Banus, destacó que "ya son varios los barrios que estamos mejorando en la región y eso es una señal clara y potente que desde el Ministerio no solo estamos enfocados en generar nuevas soluciones habitacionales, sino que también mejorar los espacios públicos y construir ciudades más amigables".

Por su parte el alcalde de dad posible.

San Clemente, Juan Rojas Vergara, resalto que "estamos muy felices de la llegada del programa mejoramiento de barrios a este sector, ya que así habrá una fuerte inyección de recursos para obras de mejoramiento, construcción de nuevos proyectos, además del natural fortalecimiento del tejido social".

EQUIPO

El equipo barrial de trabajo en la comuna lo conforman Moisés Villarroel (Encargado Urbano), Sergio Cornejo (Encargado Social).

INICIATIVA

La duración del programa se estima en 5 años. En la actualidad Municipio y Equipo Barrial, se encuentran trabajando en el desarrollo de los "Diseños Participativos", proceso de co-construcción de los proyectos urbanos y sociales que se trabajan junto a vecinas y vecinos del barrio. Cabe mencionar que, a la fecha, las obras que están orientadas a promover la confianza en la comunidad, presentan disimiles estados. Donde para el caso del área social con su Plan de Confianza Social denominado "Los Huertos comprometidos con su entorno", se encuentra ejecutado y finalizado. Dando por otro lado, la obra de confianza que consiste en la implementación de luminaria peatonal en el barrio, presenta a la fecha dos procesos de licitación desiertos y se encuentra en proceso de reformulación para volver a licitar a la breve-







